



Madrid



El PP propone la creación del Día de la conciliación y la corresponsabilidad para poner en valor el derecho de la igualdad

La iniciativa del Grupo Popular ha sido defendida en la Comisión de Igualdad por la diputada nacional, Carmen Quintanilla, quien ha explicado que “hay veces que hablamos de la igualdad desde el valor que tiene esa palabra y tenemos que hablar del derecho de la igualdad”. “Porque el derecho a la conciliación y a la corresponsabilidad es hoy una asignatura pendiente en ese derecho a la igualdad de hombres y mujeres en España”. Ha señalado que hay datos que son importantes, como que hoy dos millones de mujeres en España no tienen empleo porque tienen la dificultad de poder conciliar y tener una corresponsabilidad, frente a los 130.800 hombres que no tienen trabajo ni lo buscan porque tienen que cuidar a sus familias”.



Carmen Quintanilla

“La tasa de actividad femenina es de un 14% inferior a los hombres y hay mujeres que tienen que abandonar el mercado laboral porque tienen que hacer frente al cuidado de sus niños, mayores y dependientes”.

“Desgraciadamente el contrato a tiempo parcial tiene cara de mujer, porque el 75% de estos contratos los forman las mujeres”. “Si hemos sido capaces de hacer un cambio de mentalidad, y hoy nadie discute, que la igualdad es un derecho, tenemos que hacer un cambio de mentalidad para hacer realidad la conciliación y la corresponsabilidad, que sigue siendo una asignatura pendiente en la vida de las mujeres”.

Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page ha quitado el servicio de Pediatría del Centro de Salud de Membrilla



Lola Merino

Merino ha recordado que Membrilla tenía un servicio de Pediatría propio que atendía a los niños de lunes a viernes pero ahora tendrán que compartir pediatra con Manzanares, un pediatra que atenderá durante dos días a la semana en Membrilla y tres días en Manzanares. Esta medida -fruto del recortazo que Page está realizando en la sanidad pública en nuestra región- pone en grave riesgo la salud de los niños, que se encuentran entre los sectores más vulnerables. “No podemos permitir que los recortes en el ámbito sanitario afecten a la igualdad y al derecho a las prestaciones asistenciales que tienen los pacientes en nuestros pueblos”.

Por otro lado, ha denunciado otro “grave ataque” de Page a los más vulnerables y es que ha dado la orden de reducir a la mitad los pañales de las personas mayores sin tener en cuenta la prescripción médica. Ha criticado la “cobardía” de Page, que no se ha dirigido a los pacientes (los mayores) para anunciarles que va a reducir los pañales a la mitad, sino que lo ha hecho a través de las farmacias para que sean los farmacéuticos los que tengan que asumir esta decisión tan dramática para muchos mayores. Además, ha recordado que un paquete de pañales puede llegar a costar unos 60 euros, un coste que tendrá que ser asumido ahora por los propios pacientes.



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “El pacto de perdedores de PSOE y Ganemos practica la voracidad fiscal contra los vecinos de Ciudad Real”

Rodríguez ha indicado que, en el próximo pleno, se debatirán las Ordenanzas Fiscales para 2017 y que, una vez más, el PSOE se niega a bajar los impuestos y las tasas de forma que todos los vecinos se beneficien de la buena salud económica de la que goza nuestra Ayuntamiento, de momento. “Esta es la forma de gobernar a la que el PSOE y Ganemos nos tiene acostumbrados, servicios públicos más caros y de peor calidad” dado que el Gobierno del PSOE y de Ganemos “cuesta más caro a los vecinos de Ciudad Real”. En cuanto a la propuesta del PSOE, ha indicado que, de las treinta tasas existentes, solo modifican siete con una mínima incidencia económica. “Se trata de una operación de maquillaje que apenas va a afectar a unas cientos de personas, dejando fuera a colectivos como los parados de larga duración y las mujeres víctimas de violencia de género. Al igual que el año pasado, ni siquiera bajan lo que ha bajado el IPC acumulado, lo que de hecho supone una subida de la carga fiscal”.



Miguel Angel Rodríguez

“Zamora decía que iba a ser la alcaldesa de los más débiles y de los parados pero no sabemos qué ha hecho en este año y medio más allá de perseguir a la oposición y hacerse fotos porque ya ni recibe a los vecinos que solicitan reuniones con ella”.